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Behandlung  öffentlich GD 242/11 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass der seit der letzten Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2011 beim Oberbürger-
meister eingegangene schriftliche Antrag, der die Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf, wie beantragt behandelt wird. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2011 ist folgender schriftlicher Antrag 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, dessen Behandlung 
in einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

86 GRÜNE, 15.05.11 
Wohnmobilstellplätze in der Friedrichsau 
Es wird beantragt: 
1. Die Neuanlegung von Wohnmobilstellplätzen in der Friedrichsau zeitnah im  
 zuständigen Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt zu  
 beraten. 
2. Die bereits erarbeiteten Pläne vom Februar 2008 zu überarbeiten und dafür  
 ein Kostenberechnung zu erstellen.  
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2011 sind folgende schriftliche Anträge 
sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats beim 
Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in 
einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen 
Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erledigt wurden: 
 

76 CDU, 04.05.11 
Im nächsten Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales einen Sachstandsbericht zum 
"Bildungspaket für bedürftige Kinder" zu geben. 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales am 25.05.11 behandelt.
 

77 Faßnacht, Eichhorn, Zehendner, 09.05.11 
Über Bauvorhaben in der Einsteinstraße (Gewerbebau) und Magirus-Deutz-Straße 
(Veranstaltungshaus) zu informieren. 
 
Stadträtin Zehendner sowie die Stadträte Faßnacht und Eichhorn erhielten am 24.05.11 
eine schriftliche Antwort. 
 

78 GRÜNE, 11.05.11 
Eine Neuauflage des in Zusammenarbeit mit dem Kinderbüro und dem Vermessungsamt 
erstellen Kinderstadtplan wird beantragt. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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79 CDU, 11.05.11 
Donauwiese - Berichterstattung Pro7, Sendung taff 
Es wird beantragt: 
1. Dem Gemeinderat einen Zustandsbericht und künftige Maßnahmen der  
 Stadtverwaltung zur Vermeidung von Alkohol- und Drogenkonsum von  
 Minderjährigen, insbesondere auf der Donauwiese und anderen öffent- 
 lichen Plätze innerhalb der nächsten 14 Tagen darzulegen. 
 
2.  Mit den Kulturträgern kreative Angebote auf der Donauwiese zu  
 erarbeiten und vorzustellen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 31.05.11 behandelt.  
 

80 CDU, 10.05.11 
Eine Kontaktstelle "Neuer Wohnungsbau" sowie eine Plattform zum Abrufen sämtlicher 
Bauplatzangebote einzurichten.  
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 06.06.11 eine schriftliche Antwort. 
 

81 SPD, 12.05.11 
Zu prüfen, ob im Bereich des Parkhauses Deutschhaus ein sicherer Abstellplatz für 
Fahrräder geschaffen werden kann.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

82 FWG, SPD, 13.05.11 
Es wird darum gebeten, dass die Verwaltung ihre Handlungsfähigkeit und -bereitschaft im 
Blick auf die Vorgänge an der Donauwiese beweist. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 31.05.11 behandelt.  
 

83 Dörfler, 15.05.11 
Es wird beantragt, den Fehler an der Astronomischen Uhr am Rathaus beheben zu lassen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

84 FWG, 04.05.11 
Den Wohnmobilstellplatz in der Friedrichsau instandzusetzen und auszubauen. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

85 Dr. Kienle, Dr. Roth, 18.05.11 
Ideenwettbewerb City-Bahnhof - Postbahnhof 
Es wird um Prüfung und Aufnahme von Gesprächen mit allen zu Beteiligten gebeten, ob 
im Postbahnhofsgelände mittelfristig die in den Technikarchiven bereit stehenden 
Technikarchivalien in einer Werkschau zusammengefasst werden können.  
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 



 
- 4 - 

 

87 Dr. Kienle, Münch, 22.05.11 
Verschiedene Fragen bezüglich der Anmeldungen für die Tannenplatzgrundschule zu 
beantworten. 
 
Stadtrat Dr. Kienle und Stadträtin Münch erhielten am 26.05.11 eine schriftliche Antwort. 
 

88 Dörfler, Keppler, 20.05.11 
Novelle des Erneuerbare-Energien-Wärmegesetzes 
Folgende Fragen und Anregungen werden vorgebracht: 
1. Wie gedenkt die Stadtverwaltung diese Novelle umzusetzen? 
2. Für welche Gebäude werden Fördermittel beantragt? 
3. Die Stadt soll eine Prioritätenliste erstellen, welche Gebäude anteilig auf  
 erneuerbaren Energien umgestellt werden sollen. 
4. Das Dach des Umsteigeplatzes am Ehinger Tor für Sonnenergie zu erschließen. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

89 Mittelbach, Dr. Roth, 23.05.11 
Es wird beantragt, verschiede Maßnahmen bezüglich der Donauwiese umzusetzen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 31.05.11 behandelt.  
 

90 GRÜNE, 24.05.11 
Energiestandard Ulm 
Es wird beantragt, nachdem dieses Thema im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, 
Bau und Umwelt abgelehnt wurde das Thema erneut im Gemeinderat zu behandeln. 
 
Die GRÜNEN-Fraktion erhielt am 07.06.11 eine schriftliche Antwort. 
 

91 Dörfler, 22.05.11 
Straßenbahnline zum Kuhberg 
Den Alternativ-Vorschlag von den Experten prüfen zu lassen. 
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 26.05.11 eine schriftliche Antwort. 
 

92 CDU, 25.05.11 
Verschiedene Maßnahmen zur Förderung des Radverkehrs werden gestellt. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

93 SPD, 27.05.11 
Naherholung Tobeltal 
Es wird beantragt, mit der Standortverwaltung in Verhandlung zu treten mit dem Ziel, 
dass der Teil des Standortübungsplatzes, der sich im Tobeltal befindet, entwidmet und zur 
öffentlichen Nutzung freigegeben wird. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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94 Nagel, 27.05.11 
Es wird beantragt, die Fahrrampe zur Blauinsel wieder instandzusetzen und diese für die 
Feuerwehr und Rettungskräfte befahrbar zu machen. 
 
Stadtrat Nagel erhält eine schriftliche Antwort. 
 

95 CDU, 26.05.11 
Verkehrsführung B 10/Gewerbegebiet Ulmer Norden 
Es wird beantragt, im zuständigen Ausschuss zeitnah über den derzeitigen Planungsstand 
zur Realisierung eines Kreisverkehrs an den beiden o.g. Stellen zu berichten. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt.  
 

96 GRÜNE, 30.05.11 
Es wird beantragt, den Ulmer Wohnungsbestand der LBBW-Immobilientochter - sollte ein 
Verkauf geplant sein - zu erwerben. 
 
Der Antrag wurde im Aufsichtsrat der UWS am 31.05.11 behandelt. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, BS, ESI, FAM, GM,  
LI, SUB, VGV, UWS 
 


